



# Antequera dirá adiós al 2025 con la XII edición de la Carrera San Silvestre Antequerana

Organizada por la Asociación Resurgir Proyecto Humano, en colaboración con el Ayuntamiento de Antequera, se ultiman los detalles para celebrar un año más esta actividad solidaria y deportiva. Los videojuegos será la temática de 2025. Inscripciones ya disponibles en el portal web Sportmaniacs



El responsable de Deportes, Juan Rosas, y la presidenta de la Asociación Resurgir Proyecto Humano, Conchi Espinar, han presentado en rueda de prensa la XII edición de la Carrera San Silvestre Antequerana.

La cita comenzará a las 16:30 horas en la plaza del Coso Viejo, con animación y música para ambientar a los presentes. A las 17:30 horas dará inicio la prueba competitiva, mientras que a las 18:15 horas, comenzará la tradicional prueba lúdica, sin carácter competitivo.

Las inscripciones pueden realizarse hasta el 30 de diciembre en Sportmaniacs o en el Centro Comercial La Verónica, donde se habilitará un punto de recogida de dorsales, camisetas y bolsa del corredor, del 27 al 30 de diciembre.

Este año, como padrinos de la carrera, se contará con el Club Balonmano Los Dólmenes Antequera, además del patrocinio de DCOOP y Grupo Sancho Melero. Son más de 100 empresas las que un año más se vuelcan con esta iniciativa de Asociación Resurgir Proyecto Humano.



